



Syndicat National Unitaire
de l'Enseignement Professionnel

BORDEAUX, le 22 juillet 2020

**DÉCLARATION SNUEP-FSU
CAPA Classe Exceptionnelle 2020**

La FSU a été reçue par le nouveau Premier Ministre, Jean Castex qui nous a fait part des priorités de son gouvernement.

Nous avons pu rappeler la priorité qu'il faudrait donner à notre jeunesse, en particulier par la formation, l'insertion et l'emploi des jeunes.

Alors que la crise a révélé de façon criante des inégalités sociales, rien ne semble véritablement prévu pour traiter la situation. Nous avons noté sur la forme, une volonté d'ouverture au dialogue, mais des orientations maintenues sur le fond qui vont à l'encontre de cette intention, puisque le cadre budgétaire semble contraint et que la loi de transformation de la Fonction publique est maintenue.

La FSU a redemandé au Premier Ministre que cette loi soit abrogée pour permettre de reprendre les voies d'un dialogue social véritable.

En ce qui concerne la CAPA de ce jour, même si le PPCR a permis d'introduire un troisième grade, nous ne pouvons toujours pas nous satisfaire de la perte d'un nombre conséquent de promotions liée au tarissement du vivier 1. Les critères d'éligibilité à ce vivier doivent fortement évoluer pour les PLP, et nous réitérons notre demande de constitution d'un seul tableau d'avancement à la Classe exceptionnelle pour les prochaines campagnes.